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Carige, Berneschi: “Non lasceremo sul lastrico nessuno. E
Letta si faccia sentire in Europa”
di Redazione
29 Aprile 2013 – 18:33

Liguria. “Non lasceremo sul lastrico nessuno dei 400 lavoratori di Carige Assicurazioni e
di Carige Vita Nuova”: questa la rassicurazione fornita dal presidente di Banca Carige,
Giovanni Berneschi, alle organizzazioni sindacali che in assemblea contestavano il piano di
dismissioni del gruppo. “Dobbiamo raggiungere i nuovi parametri di Basilea 3 vendendo le
attività non ‘core business’ dell’istituto – ha detto -, dobbiamo ‘darci una botta’ entro il 31
dicembre 2013, perché’ altrimenti il rischio è di nuovo quello di non poter distribuire il
dividendo nel 2014. Vogliamo rifondare Banca Carige dal prossimo anno. Ai lavoratori di
Carige Assicurazioni e di Carige Vita Nuova dico che non lasceremo per strada nessuno.
Forse andranno a stare meglio in una nuova società, magari straniera”.

Banca Carige chiude il bilancio 2012 con un utile netto di 185,7 milioni di euro nonostante
la svalutazione da 100 milioni di euro nella partecipazione della compagnia ramo-danni
Carige Assicurazioni.  E’ il  risultato illustrato dal presidente di Banca Carige Giovanni
Berneschi all’assemblea dei soci riunita a Genova.

Circa un quarto degli utili, 50 milioni di euro, derivano dai nuovi sportelli acquistati fuori
Liguria. Sono stati 80.000 i nuovi conti correnti aperti da Banca Carige nel 2012, 120.000 i
nuovi prodotti venduti, il numero delle ‘carte’ è aumentato del 6% (850.000), i clienti che

https://www.ivg.it/2013/04/carige-berneschi-non-lasceremo-sul-lastrico-nessuno-e-letta-si-faccia-sentire-in-europa/
https://www.ivg.it/2013/04/carige-berneschi-non-lasceremo-sul-lastrico-nessuno-e-letta-si-faccia-sentire-in-europa/
https://www.ivg.it/author/admin/
https://www.ivg.it/author/admin/


2

Il Vostro Giornale - 2 / 2 - 18.04.2024

utilizzano almeno due canali sono aumentati del 66%. “L’azienda ha chiuso con 185 milioni
di euro di utile – ha sottolineato Berneschi -. Se non ci fosse Basilea 3 oggi avremmo
distribuito 185 milioni di dividendi. L’azienda è sana. E’ l’Europa che sta andando a rotoli”.

Poi il governo: “E’ l’ora che incominci l’Era della Reazione. Il governo italiano deve reagire
alle regole dell’Europa tedesca. Il Governo Letta mi ha convinto. E’ tempo di farci sentire
coi tedeschi”: questo l’invito che il presidente di Banca Carige, Giovanni Berneschi, rivolge
al governo Letta in occasione dell’assemblea dei soci. “Il governo Letta mi ha convinto – ha
detto Berneschi -. Spero che il ministro Saccomanni ci dia una mano. Ci sono tante riforme
fattibili a costo zero, credo che Saccomanni le abbia tutte in testa. Dobbiamo farci sentire
dai tedeschi”.
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